

「なかひまわりフェスティバル 2015」

実施日：平成27年8月29日（土）
会場：那珂市総合運動公園
参加者（敬称略）；浅川清司、大森龍一、伊藤幸司、稲田栄一、
木内洋一、目黒伸也、船橋一夫、海野宏幸、
鶴田哲男、清水 繁、菅谷茂光、島守哲哉、
清水達也、大越正彦、
片岡満（15名）



8月29日（土）、雨模様の肌寒い一日ではありましたが、那珂市総合運動公園で“なかひまわりフェスティバル 2015”が開催されました。9時から参加会員によるテント内にネパール（サンサリマイ小学校）大地震の被害状況パネルの掲示や千本釣り大会の準備、木内酒造地ビールやお茶類の飲み物販売準備を進めました。

パネル見学者には会員からネパールの震災の状況や学校の現状などを丁寧に説明しました。そして千本釣りでは、小さい子供さんや母親の方々といろいろな笑顔に触れることができました。天候が今一歩でしたがロータリークラブの名前を大勢の方々に知っていただける実り多いフェスティバルとなったのではないのでしょうか。参加いただいた会員の皆様、本当にお疲れ様でした。



「ネパール大地震の被害状況とサンサリマイ中学校の子ども達！」展



「ひまわりフェスティバル開会式！」





「ネパール大地震被害への義援金有難うございます！」



「来年も喜ぶ子供たちのため、地域社会のため、
奉仕活動を実施していきます！」